

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018**

17711022 - NABILA HASNA MUFLIHA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	tidak mengucapkan salam saat menutup pembiaraan, selebihnya sudah baik
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	keseluruhan baik, nervus 8 sebaiknya dipastikan telinga tidak tersumbat.
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	alhamdulillah sudah baik semua
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Biceps : cukup baik. Triceps : posisi tangan pasien tampak kurang nyaman, kurang rileks, sedikit digantungkan lg dek. Patella : tehnik melakukan refleks patella kurang pas dek ya, kaku nya kalo mau diperiksa dengan cara berbaring diangkat dan disangga dengan tangan pemeriksa bagian lutut pasien posisikan kakinya menggantung. agar refleksnya muncul. jika kurang atau tdk muncul, sampaikan seharusnya reflks yg muncul sepertri apa? gerakannya sprti apa?. Achilles : komentar achilles juga serupa dengan patella, karena posisi yg kurang tepat sehingga refleks yg muncul minimal atau bahkan tdk muncul refleksnya. :) dipelajari yaa dengan berbagai posisi juga refleksnya, misal duduk bagaimana, berbaring bagaimana.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	sudah informed consent. sudah cuci tangan. sdh palpasi hidung dan sinus. palpasi sinus bisa sambil agak diketuk. spekulum hidung belum diluruskan untuk visualisasi bagian dalam. tidak memakai head lamp, tetapi pakai senter. pastikan bisa melihat uvula dan tonsil dnegan jelas
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	ic baik/ tidak mengatur posisi duduk berjarak 1 lengan/ px pkulit palpebra harus disertai dengan interpretasi lebar rima dan gerakan palpebra simetris tidak/ px silia oke, interpret oke hanya belum dilaporkan yang atas atau bawah/ k. bulbi tidak minta digerakan matanya (kalau digerakan matanya bisa lihat yang paling lateral sekalipun)/ k. superior hanya diintip saja, tidak mampu dibuka sempurna/ k. inf oke/ px sklera tidak dilakukan maupun dilaporkan/ px kornea, px kornea mata kiri senter juga dari kiri mata pasien ya dek/ px reflek caranya salah, cahaya dari depan bukan dari samping/ px iris kok interpretasinya bayangan iris? kalau px iris yg diinterpret warna dan bentuk/ px lensa sudut tidak 45 der, tapi kok bisa interpretasinya jernih/ px coa tidak diinterpretasikan/ belajar lagi ya dek, jangan terbalik-balik lagi
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	inform consent sudah baik, persiapan alat dan pemeriksa sudah baik, pemeriksaan sensasi taktil dan nyeri sudah baik, pemeriksaan diskriminasi 2 titik?berapakah jarak minimal agak terdiskriminasi dengan baik?tolong dibaca lagi.
PEMERIKSAAN VISUS	sudah oke. mungkin grogi sehingga pelaporan hasilnya yang kurang tepat. untuk mata kiri pasien hanya bs melihat sampai 3 meter sehingga seharusnya visusnya 3/60 bukan 4/60. untuk mata kanan pasien hanya bs menyebutkan dengan benar min 50% huruf di baris ke 4 baris k 5 sudah salah sehingga visus yang tepat bkn 6/12 tetapi 6/15.
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	informed consent oke, gunakan headlamp dengan benar y dek, pada glabela, pelajari lagi cara memegang otoskop ya,
TEKNIK ASEPTIK	on, habis scrubbing pegang korentang utk buka handscoon.